

Inician campaña de desprestigio contra Anaís Palacios en el estado de Veracruz

**Por: Iniciativa Mesoamericana de Mujeres Defensoras de Derechos Humanos.
18/06/2020**

HECHOS – Durante la primera semana de mes de junio se ha generado una acción para desprestigiar la labor y el acompañamiento que desarrolla la defensora de derechos humanos Teresa Anaís Palacios Pérez, quien es reconocida por su acompañamiento a colectivos y familiares de personas desaparecidas en el estado de Veracruz.

Este estado, destacado por tener el cementerio clandestino más grande de Latinoamérica, ha concentrado la fuerza de madres, hermanas y familiares que junto con otras defensoras solidarias buscan a sus personas desaparecidas, motivo por el cual enfrentan amenazas, agresiones, descalificaciones, desprestigio, incluso campañas de difamación orquestadas por las autoridades que deberían garantizar la búsqueda y localización de cientos de personas que no están con su familia.

Es importante destacar que desde 2014 Teresa Anaís Palacios cuenta con medidas del Mecanismo de Protección de Personas Defensoras, debido a los ataques recibidos por el desempeño de su labor.

Este nuevo ataque en su contra, además de dañar la imagen y el prestigio de Teresa Anaís Palacios supone una amenaza a su seguridad, integridad y al libre ejercicio de su compromiso en la búsqueda de las personas desaparecidas en Veracruz. **Por ello, desde la IM-Defensoras y la Red Nacional de Defensoras de Derechos Humanos en México urgimos a las autoridades federales y del estado de Veracruz a cumplir con su obligación de garantizar la seguridad de la defensora y a poner freno a toda campaña orientada a desprestigiar su labor.**

Image not found or type unknown



[LEER ARTÍCULO ORIGINAL PULSANDO AQUÍ](#)

Fecha de creación
2020/06/18